
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert die Vorlage und weist darauf hin, dass es in 
Bezug auf die Nachbargemeinden Perspektiven zur Zusammenarbeit bei der Ausweisung 
„interkommunaler Gewerbegebiete“ gibt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


